

Die Seelenkämpfe des jungen Geistlichen, der unter dem Zölibat leidet, und seiner Mutter schildert der in vollendeter, dem Original gleichkommender Übersetzung von Frida Schanz vorliegende Roman

Die Mutter

von Grazia Deledda

Alle Bewegung vollzieht sich in der Seele weniger Menschen. Es ist kaum möglich, mehr Entwicklung und mehr Spannung in so wenig Personen und in so kurze Tage zusammenzudrängen.

Das Problem des Zölibats ist mit ungewöhnlicher Tiefe und Feinheit behandelt.

Von reifster Künstlerschaft zeugt die Darstellung des Verhältnisses zwischen Mutter und Sohn, das zuweilen die Höhe göttlicher Symbolik erreicht.

Umfang 9 Bogen.

Preis M. 60.—

Eine ergreifend erzählte Liebesgeschichte, die auch Sitten- und Landschaftsbilder von wundervoller Anschaulichkeit bringt, ist der Roman

Der Wels

von Gertrud Lent

Durch ihr chinesisches Milieu erhält die Geschichte einen ganz eigenen Reiz. Der exotische Stoff und die bald liebliche, bald düster graulige Darstellung fesseln bis zum Schluß.

Umfang 11 Bogen.

Preis M. 70.—



Ernst Keils Nachfolger G.m.b.H., Leipzig
Königstraße 33